

## Protokoll - 1. BC im WiSe 2018/19, online via Skype, Sonntag 6.1.2019, 17:30 Uhr

- 1.) Begrüßung  
Nach anfänglichen technischen Problemen wird der Convent um 18:02 Uhr eröffnet.
- 2.) Feststellung der Beschlussfähigkeit  
Online nehmen teil: Astraia, Brunnen, Jokkl, Pascha, Verleihnix, Zwiefel
- 3.) Verlesung und Genehmigung der Tagesordnung  
Zusätzlich zur ausgesandten TO wird der TOP 8b eingefügt: Antrag auf Aufnahme von Kbr. Martin Dufek v/o Tüüsich als assoziiertes Mitglied
- 4.) Posteingang/Postausgang
  - a. Kurzer Bericht in der aktuellen „Acta Studentica“ über unsere Verbindung  
Erläuterung: die „Acta Studentica“ ist die Zeitschrift des Vereins für Studentengeschichte in Österreich. Wir wurden dort als eine neue gemischte Verbindung kurz vorgestellt. Leider wurde uns dort „unterstellt“, dass aufgrund unserer Farbwahl die Sängerschaft Waltharia maßgeblich an der Gründung beteiligt war. Utopia hat den Verein bereits über den Fehler informiert.
- 5.) Kassabericht
  - a. Ausständige Mitgliedsbeiträge  
Alle Mitglieder haben ihren Beitrag gezahlt, teilweise als Jahresbeitrag, teilweise als Semesterbeitrag.  
Die Kasse steht bei EUR 436,97.
- 6.) Bericht des Seniors  
Wir freuen auf die Kneipe mit den Bayern München am 18.01.2019. Utopia und Jokkl sind leider verhindert, aber Astraia und Brunnen kommen nach München. Ende März ist eine Kneipe mit dem RKAB in Salzburg geplant. Ebenso wird eine Veranstaltung gemeinsam mit Vertretern der Freien Kurie für April/Anfang Mai angedacht.  
Vertreter der Europa werden natürlich an den Ripuarentagen bzw. dem TCV-Cartelltreffen in Bamberg teilnehmen sowie auch zum Pennälertag nach Leoben fahren.
- 7.) Bericht des Magisters  
In Vertretung von Utopia wird Astraia in München die formale Aufnahme weiterer Mitglieder durchführen. Auch assoziierte Mitglieder erhalten Bänder.
- 8.) Personalia
  - a. Antrag auf Aufnahme von Dieter Haberl v/o Löwe als Vollmitglied  
Erläuterung: Es wird der Antrag im Namen von Cbr. Löwe gestellt, da er den Wunsch geäußert hat bereits jetzt als Vollmitglied aufgenommen zu werden, mit der Bandverleihung auf der Kreuzkneipe im Januar. Daher steht der Antrag zur

Ausnahme zur GO, Cbr. Löwe mit dem BC am 6.1.2019 und der Kneipe am 18.1.2019 als Vollmitglied mit allen Rechten und Pflichten aufzunehmen. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

b. Antrag auf Aufnahme von Kbr. Martin Dufek v/o Tüüschi als assoziiertes Mitglied  
Tüüschi ist Europa-Rechtler, stammt aus dem Kanton Wallis ist Mitglied im SchwStV, im Schwarzbund, bei der Pragensis, bei der Robert Schumann Argentorata. Er ist ein überzeugter Europäer.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

#### 9.) Anträge/Anfragen/Interpellationen

a. Diskussionspunkt: Finanzierung der drei Schläger für die Europa.

Verleihnix übernimmt die Kosten für einen Schläger.

Pascha: Das ist unsere Sache, da sollte jeder in die Tasche greifen. Pro Mitglied wären das EUR 150 bis 200. Die Verbindung könnte den Betrag auch vorstrecken mit Ratenzahlung und vorläufiger Stundung.

Zwiefl gibt die unterschiedlichen Einkommensverhältnisse zu bedenken.

Astrai: Für mich und wohl auch andere aktive Studierende ist derzeit nur ein Betrag von EUR 50,- möglich.

Es ist auch noch zu bedenken, welche anderen Ausgaben in der nächsten Zeit noch auf uns zukommen. Alle Mitglieder werden kontaktiert werden und angeben, welchen Betrag sie für den Ankauf der Schläger beitragen können.

Pascha fragt an, ob auch Gehänge angekauft werden.

Utopia klärt auf, dass die Europa ja Salonwachs trägt und hierbei Gehänge nicht üblich sind. Ein Gurt oder Band zur Sicherung der Scheide wäre aber vorstellbar.

Utopia wird hier etwas anfertigen. Ebenso wird sie noch mehr Schärpen und Schlägerkorbabdeckungen herstellen.

Pascha möchte einen Bierzipf in Europafarben. Da er keinen Leibburschen bei Europa hat, wäre die C.e.St.V. Europa selbst die Stifterin. Es wäre denkbar, dass in diesem Zuge auch eine eigene Spende für die Schläger geleistet wird. Diesem Beispiel könnten auch andere folgen.

b. Utopia schlägt vor, zu bedenken, dass das Stiftungsfest 2021 in Flandern abgehalten werden könnte, vor allem da bis dahin wahrscheinlich Kbr. Kever zur Europa stoßen wird.

#### 10.) Allfälliges

Verleihnix berichtet vom EKV-Treffen:

Es besteht ein Wunsch nach Veränderung. Es ist Mitarbeit im Hintergrund geplant.

Es soll auch einen Kbr. mit Sitz im EU-Parlament als eine Art Gesicht nach Außen geben.

Dass es mit der Europa nun auch eine TCV-Verbindung in Österreich gibt, hat zu einer leichten Irritation beim VOP des ÖCV geführt. Man sollte über ein Verbändeabkommen zwischen TCV und ÖCV nachdenken.

Sobald Termine geklärt sind, wird Utopia diese via What'sApp kundtun.

- 11.) Absingen der Europastrophe  
Beendigung des Convents um 19:04 Uhr.